

Mein Herz ist ein Haus

Von Juliane Graf

18. Apr. 2024



Stell Dir vor, Dein Herz wäre ein Haus.

Wer wohnt in Deinem Herzen?

Wer hat wieviel Platz und welchen Raum?

Gibt es Gäste auf Zeit?

Wer sollte mehr und wer sollte weniger Platz einnehmen?

Und wie sieht Euer Familienherz aus?

Wer ist hier zu Hause und wer gehört noch dazu?

Schnappt Euch Buntstifte und Zeichenpapier und mal Eure Herzen: Jedes Familienmitglied malt erst sein eigenes Herz mit allen Räumen und Bewohner:innen. Danach malt ihr gemeinsam Euer Familienherz! Ganz wichtig dabei: Sprecht miteinander, hört Euch zu und an, was wem wichtig ist, findet Kompromisse, seid fair und freundlich und habt Spaß zusammen!